	UTBM service communication	Le Pays	17 mars 2013
097		Aire urbaine	Soutenance de stage - jeunes diplômés Guillaume Mazoyer - Benoit Petit

UTBM Des étudiants sur la bonne voie après leur soutenance de stage

À l'issue de leur soutenance de stage, sur le campus de Sevenans, deux étudiants en 4º année à l'UTBM (sur les 588 concernés sur deux jours) témoignent de leur parcours.

À l'UTBM (Université de technologie de Belfort-Montbéliard), sur le campus de Sevenans, cette fin de semaine était marquée par la soutenance de stages, suite incontournable des six mois passés en entreprise accomplis par les étudiants. Qu'ils soient en stage d'« ingénieur débutant » (bac + 5 = projet de fin d'études) ou en stage d'« assistant ingénieur » (bac + 4).

Sur deux jours, jeudi et vendredi, ce sont 588 étudiants (dont près de 80 % de retour de stage de 4^e année) qui ont soutenu leur mémoire devant un jury composé d'enseignants et d'industriels en provenance de toute la France et d'Europe.

Guillaume Mazoyer et Benoît Petit, étudiants de 4° année à l'UTBM, et stagiaires tous deux chez Trinaps, ont passé ce cap avec succès, semble-t-il, confortés dans le choix du cursus choisi.



Benoît Petit et Guillaune Mazoyer.

Photo Xavier Gorau

« C'était un peu le but de cette fin de stage », reconnaissent-ils tous deux.

Concevoir des architectures

À 24 ans, Guillaume Mazoyer, originaire de Frontenaud (Saône-et-Loire), choisit la voie technique, son bac en poche. Mais au bout de deux ans, il se rend compte qu'à moins d'aller jusqu'à bac + 5, la réussite professionnelle ne sera pas au rendez-vous.

Après un DUT à Montbéliard et une licence professionnelle à Belfort, il s'inscrit donc à l'UTBM de Sevenans avec la spécialité réseaux de télécommunication dans le but de « concevoir des architectures ».

Benoît Petit, 21 ans, est natif de Livry-Gargan (Seine-saint-Denis). Après avoir décroché un baccalauréat scientifique, puis un DUT en informatique dans la région parisienne, il intègre l'UTBM. Au contraire de son camarade Guillaume qui avoue en souriant être « un OVNI » dans

sa famille, Benoît dit avoir été influencé par le métier de son père, membre de l'équipe informatique d'une mairie. Son but : ingénieur dans un réseau de télécommunication.

Les deux jeunes hommes viennent donc de ter – miner leur stage de six mois chez Trinaps au Techn'Hom à Belfort.

Le côté humain et psychologique

Une entreprise qui les a considérés aussitôt comme des salariés à part entière en les associant à leurs projets et en leur confiant « des tâches pas forcément associées à notre stage ». Que les créateurs de Trinaps soient des anciens de l'UTBM n'est certes pas étrangers à cette facilité d'intégration.

Quant à la soutenance de stage, aux dires des deux étudiants, elle s'est bien passée. « Pour ma part, j'avais décidé de développer ce que ce stage avait changé dans ma conception initiale du métier d'ingénieur, en insistant sur le côté humain et psychologique », explique Guillaume Mazoyer. « Et moi, j'ai axé mon rapport sur le bénéfice du stage s'insérant dans mon projet d'études et confortant mes acquis ».

Ne reste plus que la dernière ligne droite pour décrocher la timbale.

Élisabeth Becker